

CRONICA POLITICA

PARECE QUE HAY NUEVAS PISTAS SOBRE EL ATENTADO DE LA PUERTA DEL SOL

● Levantada la incomunicación a todos los detenidos en relación con el suceso

● Emilio Romero promete "reconfortar" a Pío Cabanillas con sus opiniones

MADRID, 18.— (Crónica de JOSÉ ONETO).

Raúl Morodo y Ventura Pérez, abogados del escritor Alfonso Sastre, esposo de la que la policía considera una de las principales implicadas en el atentado de la calle del Correo, han presentado recurso de reforma contra el auto de procesamiento del señor Sastre. En el recurso, los abogados solicitan de las autoridades militares la libertad provisional del procesado, ya que según ellos y según se desprende del recurso presentado, no son constitutivos de delitos los hechos por los que son acusados el escritor.

Por otra parte, según informa esta tarde el periódico «El Alcázar» parece ser que durante las últimas horas se han producido novedades importantes en la investigación del atentado y se conocen nuevas pistas acerca de la identidad de las dos personas que llevaron a cabo el atentado terrorista, así como de otras

personas relacionadas con el mismo.

Según el periódico madrileño se espera que en las próximas horas la Dirección General de Seguridad convoque una rueda de prensa o proporcione más información sobre las investigaciones.

LOS ABOGADOS

Mientras tanto y según fuentes cercanas a medios judiciales se confirma que ha sido levantada la incomunicación a todos los detenidos en relación con el atentado. Hasta el momento, parece que el señor Morodo se hará cargo provisionalmente de la defensa de Genoveva Forest, aunque es probable que con posterioridad pase la defensa a un catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Madrid, interesado en el caso.

Otro abogado, éste perteneciente al despacho del notario Antonio García Trevijano, el letrado Jaime Echegaray, se ha hecho cargo de la defensa de Vicente Sainz de la Peña. Se confirma de otro lado que el letrado catalán Federico Valenciano defenderá a Lidia Falcón y Eliseo Bayo, y que el decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, señor Calatayud, defenderá al comandante de «Iberia», Bernardo Vadell.

Por último, según informa el semanario «Cambio 16» han continuado las detenciones relacionadas con las investigaciones. Durante el pasado fin de semana fueron detenidos la poetisa Angelina Gatell; su esposo, Eduardo Sánchez, y su hijo, Eduardo. Al parecer en el domicilio de la familia Sánchez se hospedaba Pablo Sastre, hijo de Genoveva y Alfonso. Transcurridas las 72 horas fueron puestos en libertad el matrimonio pero no el hijo.

LA RESPUESTA DE ROMERO

Emilio Romero Gómez, director del diario «Pueblo», en su sección semanal titulada «El país», intenta contestar esta tarde al ministro de Información y Turismo, Pío Cabanillas, quien el pasado viernes en la referencia del Consejo afirmó que no le preocupaba coincidir con Emilio Romero «e incluso, a veces, no coincidir me llega a reconfortar».

Respuesta de Romero, desprovista de agresividad «...Al ministro Pío Cabanillas le «reconforta» —que es un vocablo introducido por la Ciencia contra ciertas afecciones del hombre— no coincidir a veces con mis opiniones. A mí me ha «enajenado» esa generosa declaración del ministro, que es un vocablo de los místicos. Y como el ministro es además notario, acaba de dar fe, por

si hiciera falta, de mis credenciales profesionales auténticas. No soy un periodista ministerial, en un tiempo como el actual, en el que se han despertado tantas vocaciones periodísticas ministeriales. Promete, en agradecida reciprocidad «reconfortar» al ministro con mis opiniones siempre que pueda».

Por lo demás, la situación política es de tranquilidad aunque rumores no faltan cada hora. Pero, en fin, habrá que esperar a que el rumor tome más consistencia.

AUTO ESCUELA CARBALLO

A. LISTA

Ofrece la mejor y más rápida preparación teórico y práctico.

En Carballo Sec. 1, Salud, 17. — En Santiago, Sec. 2, M. Ríos, 46. — En Santa Comba, Sec. 3, A. Molina s/n.

HUELGA DE HAMBRE DE UNOS 60 MARROQUÍES EN LA CARCEL DE BARCELONA

Solicitan que no les sirvan carne de cerdo

BARCELONA, 18.—Según informa «Diario de Barcelona» citando fuentes dignas de crédito, desde el pasado miércoles por la noche se encuentran en huelga de hambre en la cárcel «Modelo» de Barcelona unos sesenta súbditos marroquíes.

Entre las razones que parecen esgrimir para mantener esta actitud figuran la petición de que no les sea servida carne de cerdo en las comidas, debido a que su religión prohíbe comerla, y la de que aquellos que lo deseen puedan ser repatriados.

Señala la información que la mayoría de súbditos marroquíes internados en la prisión provincial de Barcelona tienen un expediente abierto en el Juzgado de Peligrosidad Social, debido a las dificultades existentes para encontrar trabajo. Se sabe que la Comisión de Defensa del Colegio de Abogados examinó el tema en su última reunión.—(EUROPA PRESS).

«ACCION SINDICALISTA», A FAVOR DEL DERECHO DE HUELGA

BARCELONA, 18. — La revista «Acción Sindicalista» publica en su último número un artículo editorial titulado «El derecho a la huelga». Entre otras cosas, dice:

«Si, para entendernos, la estructura en la producción de un país es predominantemente capitalista, y aquí las dudas son muy pocas, a los trabajadores se les tendrá que ofrecer el derecho de que en el seno de sus respectivos sindicatos y ante situaciones de fuerza y dominio de que en ocasiones hacen gala los grupos financieros, adopten posturas compensatorias. Todo ello junto con los derechos respectivos que en otros países se otorgan a los empresarios para combatir, con el cierre, determinadas actitudes radicales».

«Ante el ministro de Trabajo —finaliza el escrito— el presidente del Consejo provincial de Trabajadores de Barcelona, recogiendo el sentir y los acuerdos de las uniones, no ha podido ser más claro: es necesario solicitar el derecho de huelga, puesto que no se ha conseguido una adecuada regulación del sistema capitalista».— (EUROPA PRESS)

Philips XTR En el ángulo de afeitado está la diferencia

... Y en su rejilla de acero-cromo, de duración tres veces superior a la de cualquier otro material. Philips ha conseguido un laminado de acero-cromo de la máxima flexibilidad. Así, las cuchillas tocan cada una de las perforaciones de la rejilla, aumentando la superficie del afeitado.

Un afeitado con el nuevo ángulo de Philips-XTR. Más cómodo y práctico, en ángulo de 30° sobre la cara. Philips-XTR. Cuando el afeitado es un placer.



XTR

PHILIPS